



Hoy en día el hecho de comprar o vender criptomonedas se ha popularizado demasiado, los mercados de estas monedas digitales han crecido considerablemente en los últimos años y han ganado cada vez más la aceptación de la gente.

Sin embargo, muchas personas aún no saben mucho acerca del Bitcoin o cualquier otra criptomoneda. Para quienes no sepan mucho, las criptomonedas no están reguladas ni controladas por ningún banco, gobierno o autoridad centralizada, y se está luchando en muchos países para que se puedan utilizar como un activo regulado y legal.

En el caso del Bitcoin, que es la primera criptomoneda que se creó en la historia, la que actualmente tiene el mayor volumen y precio del mercado, la compra y venta suele ser más sencilla que con otras criptomonedas, basándonos en el simple hecho de que cualquier plataforma de intercambio tendrá el BTC en su lista como principal activo, aunque las comisiones por transacción son un poco elevadas.

Existen diversas formas de [comprar bitcoins](#), ya sea mediante con compradores y vendedores que se encuentren en foros, grupos, redes sociales, etcétera, o de una forma más segura como el uso de un exchange.

Una plataforma de intercambio o exchange es un sitio web que ofrece el servicio de trading, donde puedes crear una orden para comprar o vender con un precio específico según lo creas conveniente, o también, comprar y vender a precio de mercado.

Entre los exchange más populares de criptomonedas, donde se puede adquirir principalmente el Bitcoin, destacan:

- Coinbase
- LocalBitcoins
- Coinmama
- Binance
- Bitmex



Para poder realizar transacciones en estas plataformas, es necesario registrarse y verificar el perfil, con el fin de evitar delitos como el lavado de dinero.

Estas plataformas te permiten almacenar tus criptomonedas ahí mismo, para poder venderlas cuando lo creas necesario, pero también puedes enviarlas a una cartera externa, ya sea de escritorio o hardware, en caso de que requieras mayor seguridad.

Al [comprar criptomonedas](#) podrás entrar al interesante mundo de la inversión digital, en la que podrás ganar dinero haciendo trading o almacenarlas a largo plazo con el fin de obtener una ganancia significativa con el paso del tiempo.

Pero es importante mencionar que el valor de las criptomonedas es muy volátil, por lo que así como puede incrementarse su valor considerablemente, podría llegar a bajar a casi cero. Aún así, la tendencia de los últimos años ha sido alcista, aunque con sus constantes bajas según diversos factores socio-económicos.

Las plataformas de intercambio también permiten hacer conversiones entre las criptomonedas que el exchange maneje en su plataforma, de este modo, no solo podrás hacer operaciones dólar-Bitcoin, dólar-Ethereum, etcétera, sino que también podrás hacer transacciones como Bitcoin-Litecoin, Bitcoin-Ethereum, etcétera, según lo creas conveniente.

Al hablar de criptomonedas, también es importante el tema de la seguridad, ya que los hackers siempre están ideando formas de defraudar a la gente, ya sea simplemente ofreciendo criptomonedas y desapareciéndose al recibir el pago, hasta crear sitios web falsos de exchangers.

Debido a esto, es importante siempre verificar que el sitio web que estás visitando sea el legítimo, observando que el nombre del dominio sea el correcto y que tenga activo el certificado de seguridad SSL (protocolo https en la barra de direcciones), aparte claro, de contar con un antivirus actualizado.